

SERVICIO DE SALUD DE TARAPACÁ



LA PRIMERA INTERCONSULTA FUE A UNA PACIENTE DEL TAMARUGAL.

Servicio de Salud de Tarapacá lanza la primera célula de especialidad odontológica

Con la primera interconsulta que se le realizó a una vecina de Pozo Almonte el pasado 15 de mayo, comenzó a operar oficialmente la Célula de la especialidad odontológica de Trastornos Temporomandibulares y Dolor Orofacial (TTM-DOF).

Según fue informado por el Servicio de Salud de Tarapacá, el caso correspondió a una paciente de sexo femenino, de 16 años de edad, quien presentaba dolor espontáneo al realizar las funciones mandibulares y la gestión fue gestionada a través del Hospital Digital, permitiendo que la paciente recibiera en menos de 48 horas diagnóstico y tratamiento primario por parte de la especialista sin necesidad de trasladarse de su comuna.

Lo anterior, para el SST, fue considerado como un avance significativo para la equidad en el acceso a la atención especializada, especialmente en zonas rurales o de difícil acceso.

Destacando que la implementación de la célula de telemedicina para TTM responde a la necesidad de acortar brechas en la atención odontológica especializada y forma parte de las estrategias impulsadas a nivel nacional para fortalecer la atención integral y oportuna a todos los usuarios del sistema público.

Al ser consultados por este servicio, el SST manifestó que para solicitar una hora primero se pide por el consultorio y el médico hace una interconsulta a a distancia asíncrona por la plataforma de intercon-

sultas.minsal.cl y luego el paciente es llamado al consultorio para entregarle la respuesta del especialista. Este sistema contribuye a descongestionar el hospital, reducir la lista de espera.

48

horas tardó la primera paciente en tener un diagnóstico y tratamiento primario.

